

## Limoges → Vie locale

**PORTES-FERRÉES** ■ Projet insolite pour des élèves de l'école Victor-Hugo

# Prêts à dialoguer avec l'espace

Prendre contact avec la station spatiale internationale, telle est l'ambition d'un groupe d'écoliers limougeaux qui compte bien voir son projet aboutir.

Les élèves de classes de CM1 et CM2 de l'école Victor-Hugo participent actuellement à un projet pédagogique lancé par Aude et Laurianne, leurs enseignantes. Au menu : découverte de l'univers, des astres, des étoiles, des fusées, des astronautes, mais aussi de la station spatiale internationale (ISS)... avec laquelle les élèves ont émis le souhait d'entrer en contact !

### Le dossier de candidature déposé

Avant Noël, les jeunes élèves ont ardemment souhaité pouvoir poser quelques petites questions aux résidents de la station, située à 400 mètres au-dessus de leurs petites têtes. Dans cette optique, ils se sont rapprochés du Club radioamateur scientifique de Haute-Vienne, association qui avait diffusé un appel à projets pour entrer en contact avec le Français Thomas Pesquet. Celui-ci deviendra fin 2016 le plus jeune Européen à



**ESPOIR.** Après avoir pris contact avec le club radioamateur scientifique de Haute-Vienne, les écoliers espèrent désormais un éventuel feu vert pour entrer en contact avec l'espace.

monter à bord de la station. Afin de voir leur projet aboutir, les écoliers limougeaux ont déposé, courant décembre, un dossier de candidature complet auprès du club, avec des lettres de motivations signées par les élèves eux-mêmes. Une démarche qui ne pouvait laisser indifférents les radioamateurs.

« Les élèves se sont surpassés et nous ne pou-

vions pas ignorer une telle envie », explique Bernard Cazeneuve, président de l'association. Aussi, bien que déjà engagé avec l'école de Saint-Sylvestre, le club radioamateur va déposer le dossier des élèves de Victor-Hugo auprès de l'Ariss, organisme radioamateur en lien avec la NASA. « À défaut de réponse positive immédiate, l'école pourra être mise en attente, quitte à entrer en

contact avec un autre astronaute que Thomas Pesquet », précise Sylvain Valat, coordinateur de l'association. Une éventualité à laquelle se préparent les élèves, qui se sont déjà mis à apprendre activement l'anglais ! Et tous désormais d'attendre impatientement de pouvoir dialoguer avec l'espace, comme l'avaient notamment fait des collégiens de Saint-Junien au printemps dernier... ■